
Lehrlingstreffen Klasse 221 der ehemaligen Berufsschule der Deutschen Post in Leipzig

vom 01. - 03. Juni 2018 in Skalna (Organisation: Volker Dressel)

Allgemeines



Das Treffen fand dieses Mal in Skalna (Böhmisches Vogtland) statt. Unterkunft war Hotel garni Vildstejn & Pension Kirch, Gastwirtschaft Schnitzelfranz [Schnitzelfranz](#) Bei der Vorbereitung des Treffens half Dieter Bühring, der den Schnitzelfranz bereits bestens kannte und Annelie.

Am **Freitag** war das Wetter gut, wer also rechtzeitig angereist war, konnte im Biergarten schon etwas "vorglühen". Zum Abendessen ging es dann nach Innen, wo die Meisten dann auch beim Schnitzel (teilweise XXL) zuschlugen. Natürlich bekommt man auch so etwas Schmackhaftes nicht trocken herunter...

Der **Samstag** war von Volker komplett durchgeplant und so fuhren wir per PKW alle nach Marienbad. Dort ging es in einem kurzen Spaziergang vom Parkhaus zur Abfahrtsstelle des gebuchten Touristenzuges (Tschu-Tschu-Bahn, mit dem es dann eine kleine Stadtrundfahrt bis zur Talstation der Seilbahn gab. Mit der Kabinenseilbahn ging es dann hinauf zur Bergstation am Hotel Rübezahl, wo sich auch der **Park Boheminium**, ein Miniaturlandschaftspark befindet. Da stand dann ein Rundgang auf dem Programm, einschließlich eines Gruppenbildes vor dem Modell (1:25) des Fernsehturmes auf dem Jeschken (Liberec).

Zum Mittagessen ging es dann ins [Restaurant Levada](#) an einem Reiterhof in der Nähe des Schloßhotels Rübezahl. Da nahmen wir dann die vorbestellten Essen ein nebst eins zwei böhmischer Biere... Frisch gesättigt ging es dann zur Bergstation der Seilbahn. Einigen war die Wartezeit auf die Ankunft der Kabinen zu lang und sie gingen zu Fuß den Berg hinab, aber die Mehrzahl nahm den bequemeren Weg mit der Gondel zur Talstation

Von da ging es dann zu Fuß durch das mondäne **Marienbad** mit Besichtigung einiger Sehenswürdigkeiten, z.B. der **Singenden Fontäne** im Kurpark und Kostprobe am Karolinenbrunnen. Danach ging es dann wieder per Fuß zum Parkhaus, von wo wir dann wieder per PKW zurück nach Skalna fuhren.

Den Abend ließen wir dann beim [Schnitzelfranz](#) mit Abendessen und anschließenden gemütlichen Beisammensein ausklingen. Dabei erklärte sich das Dresdener Trio (Jürgen, Karlheinz und Kumü bereit, das Treffen in zwei Jahren (2020) bei Dresden zu organisieren.

Am **Sonntag** war allgemeine Rückreise, aber einige fuhren über Franzensbad zurück, um noch das **Hochmoor Soos** zu besuchen.

Ein paar Bemerkungen von mir persönlich:

- Die Organisation war wieder perfekt. Vielen Dank an **alle** Beteiligten!
- vielen Dank an Barbara, Karlheinz und die Wüstners für die gelieferten Fotos.

Ich habe ein "Best of" ausgewählt und diese hier zusammen mit meinen zur Präsentation bereit gestellt.

An jedem Foto ist vermerkt, von wem es stammt!

- Wenn die Datenübertragung der Bilder zu langsam ist, bitte oben mit  kleinere Bildgröße wählen.
- Im Downloadbereich (links) können **alle Originalbilder** (Originalgröße) heruntergeladen werden!

© 1992- 2020 Christian Müller , Bearbeitungsstand: 31. Dezember 2020
